

Schon einige Generationen befördert

Günter Bleilebens fährt 40 Jahre für das Bus-Reise-Unternehmen Drießen

GANGELT-BIRGDEN. Einen doppelten Grund zur Freude hatte man jetzt bei der Firma HD-Reisen in Birgden. Zum einen feierte das Bus-Reise-Unternehmen sein 80-jähriges Bestehen, zum anderen konnte mit Günter Bleilebens

ein Fahrer geehrt werden, der seit 40 Jahren für das Unternehmen tätig ist. Seit 1964 ist Günter Bleilebens als Linien- und Ausflugsbusfahrer unterwegs.

Bereits mehrere Generationen von Berufspendlern und Schülern

kennen ihn und „seinen“ Bus und schätzen seine ruhige und umgängliche Art. Bediente er für Drießen im Auftrag der Deutschen Bundespost viele Jahre die Linie von Gangelnt nach Heinsberg beziehungsweise nach Oberbruch, so ist sein Aktionsradius heute deutlich größer: Von Wegberg im Norden bis Übach-Palenberg im südlichen Kreis Heinsberg ist er unterwegs.

Da ist es ja wohl klar, dass Unternehmensleiter Herbert Drießen und seine Gattin Tinni ihn als zuverlässigen Mitarbeiter hoch schätzen und mit ihm und den übrigen Kollegen kräftig feierten. Gleichzeitig konnte man mit vielen befreundeten Unternehmern, Freunden, Kollegen, Politikern und Vertretern des Nordrhein-Westfälischer Omnibusunternehmer-Verband darauf anstoßen, dass die Firma nunmehr seit 80 Jahren besteht und Herbert Drießen sie in dritter Generation seit 20 Jahren führt. Auch eine Vielzahl von Kunden war gekommen, beteiligte sich an der Tombola mit wertvollen Preisen rund ums Thema „Reisen“ und machte sich kundig über die neuen Busreisen der Saison 2005. (hama)



Den Jubilar Günter Bleilebens nahmen Jörg und Claudia Hermann sowie Tinni und Herbert Drießen in die Mitte. Foto: Karl-Heinz Hamacher